



Marlaska afirma que sobre el matrimonio del mismo sexo hay “mucho de fachada”

Congreso sobre igualdad. El juez señala que “de cara a afuera somos todos muy progresistas, pero cuando rascamos todavía nos rechinan muchas cosas”

T. D. S.

El juez Fernando Grande Marlaska aseguró ayer en Salamanca que en relación al matrimonio de parejas del mismo sexo todavía “hay mucho de exterior de fachada en las personas” y que “los cimientos no han sido modificados” debido a los prejuicios que existen.

Así lo puso de manifiesto en declaraciones a los periodistas antes de clausurar el curso extraordinario de la Universidad de Salamanca titulado *¿Por qué no hemos alcanzado la igualdad?* A su juicio, la igualdad no se ha alcanzado aún porque “cara a afuera somos muy progresistas y aceptamos todo”, pero realmente “cuando rascamos algo, todavía nos rechinan muchas cosas y en muchas personas”. En este sentido, consideró que “hay que hacer una política de educación muy importante y relevante desde la infancia” en valores como “la igualdad, el respeto, la diferencia y la tolerancia”. El magistrado se mostró “positivo” a la hora de conseguir esa igualdad porque, según añadió, ahora existen “leyes que recuerdan donde tenemos que terminar y confluir todos”.

No obstante, reconoció que “estamos mejor que hace unos años”, pero que “no creamos que hemos llegado a ninguna meta; ésta aún está un poco alejada”. Además, insistió en que el avance debe producirse en el “ámbito social”, ya que, según ha explicado, en el jurídico “todos los derechos de las personas con inde-



El juez Grande-Marlaska, durante su intervención ayer en Salamanca / EFE

El magistrado insistió en que debe producirse un avance en el ámbito social

pendencia de la orientación sexual están garantizados”. Respecto al papel de la política en la igualdad, el juez aseveró que es la que “tiene instrumentos y herramientas, como se

ha visto en el plano legislativo”, apostilló, pero, sin embargo, “hay que hacer mucho más en el plano de la educación, de la sanidad, de la policía, ya que hay todavía muchos ataques homófobos”.

Entre sus objetivos del curso *¿Por qué no hemos alcanzado la igualdad?* se encuentra la difusión del conocimiento de la situación actual de la mujer.